
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 堺 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年６月１６日（金） 午前１１時００分から

午前１１時５０分までの間

開催場所 大阪府堺警察署 署長室

隈元会長 芳賀委員 星野委員 木村委員 杉本委員

出 委 員

長谷川委員 大久保委員 柴藤委員 南野委員 和田委員

席

者 警 察 署長 副署長 総務課長 広聴相談係長

１ 会長挨拶

今年の５月からコロナも感染症法の分類が２類から５類となり、非常

に多くの人が行き交うようになりました。

海外から見ますと日本は安全な国と言われていましたが、昨今は殺人

や強盗、また今までには考えられないような事件が起こっています。

そして特殊詐欺関係では、オレオレ詐欺をはじめとした多種多様な手

口で被害が増加しております。

このような中で堺警察署のみなさまが堺市民の安心安全を守っていた

だいていることに心から敬意を表しますとともに、私たちも警察署協議

議 事 概 要 会委員として、警察署の皆様方と意見交換をさせてもらいながら、堺の

安心安全を守っていきたいと思いますので、皆様どうぞよろしくお願い

いたします。

２ 署長挨拶

警察署協議会とは何か、委員の方にしていただくことは何かと言いま

すと、署長への諮問機関、つまり署長の意見に対して皆様の経験や知識、

土地勘を活かして提言をしてもらう場ということであります。

町の代表者という立場で、忌憚なく意見を述べていただきたいのです。

また、協議会以外の場でもいろいろな意見を言ってもらえればと思っ

ております。

３ 管内情勢について【署長】

(1) 犯罪発生状況（令和５年４月末）と活動方針

・ 大阪府下で約３０％、堺署では３４％の増加（前年同期比）
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・ 粗暴犯、窃盗犯が大幅に増加している

・ 大きな社会問題となっている特殊詐欺については、大阪府下で

５割増、堺署では倍増している（前年同期比）

・ コロナ禍が明けて戸外活動が活発化し、人の動きが多くなるの

に伴って、犯罪も増加している

・ 堺署では、各交番ごと各係ごとにどのような犯罪が多発してい

るかを考えて、狙いを絞って活動している

地域の委員であるみなさんの目から見た情報もぜひ教えていただけ

ればと思います。

(2) 交通事故発生状況と活動方針

・ 社会の活動に合わせて交通事故も増加している

・ 大阪は昨年の死者数が全国１位であり、今年は現時点でさらに

議 事 概 要 増加している

・ 堺署でも少なからず増加傾向にある

・ 大阪人気質としてなのか、大阪はいらち運転が多い

交通事故を少しでも減らすために、交通取締りや規制等の措置をと

って、成果を上げていきたいと思います。

(3) Ｇ７貿易会議について

堺にも各国の大臣が来ることになります。

交通規制や警戒等で、警察官がいつも以上にいろいろな指示やお願

い等をすることがあると思いますが、皆様にもご協力をお願いします。

４ 質疑

・ 通学路対策について

【委員】

通学路によく警察官が立ってくれているのでありがたく思っていま

すが、児童の安全対策のために、グリーンゾーンを設置してもらいた

い。

また、七道駅付近の通学路で、時間指定の通行禁止場所にもかかわ

らず侵入車両があると、自治会長等から聞いたので、改善してほしい。

【警察】

グリーンベルトの設置については道路管理者（堺市）になるので、

その旨伝えておきます。

七道駅付近の通行禁止道路については、現在通学路対策の一環とし

て取締りを実施しているところです。

【委員】

グリーンベルトの件は、私が直接堺市にお願いします。

警察官が何度も取締りに来てくれていることは聞いていますので、

引き続きお願いします。
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